Sección agrícola y ganadera

Tal como explique el año pasado, me limitaré solamente a resumir los distintos productos agropecuarios por apartados. Empezaré reseñando las condiciones climatológicas.

Desde la salida a la luz de mi anterior crónica hasta mediados de septiembre, imperó persistentemente la sequía reinante; en dicho mes empezó a llover en cantidades bastante considerables y repetidas veces, a ello sucedió un invierno sin frío, quizá el más cálido que se recuerda en estos últimos lustros. La primavera fue muy variable con poca lluvia, pero sí siempre oportuna a la hora que se necesitaba y la cantidad precisa. Y el verano que estamos disfrutando tampoco resulta ser de los más calurosos, ya que por las noches la temperatura baja de un modo poco corriente, sobre todo en este mes de julio, de por sí el más caluroso del año.

FINAL DE LA TEMPORADA 1964-65

Judías y maíz. — Regular.

Almendras. - Normal tirando por bajo.

Avellanas. — Cosecha en cantidad pero mala en calidad. Grano pequeño y mustio a causa de la sequía del verano y además perjudicado, a la hora de la cosecha, por las lluvias ya mencionadas del mes de septiembre, encontrándose un exceso de humedad en el fruto que en la mayoría de los casos logró pudrirlo. Todo ello contribuyó a que el aumento de precio que preveíamos fuera al revés, sufriendo una depreciación considerable.

TEMPORADA 1965-66 (hasta el 25 de julio)

Cereales. — Buena. Con el problema del almacenamiento del trigo por parte del organismo competente. El año pasado hice resaltar que los trabajos de siega y trilla se habían simplificado mucho por hacerse simultáneamente por mediación de cosechadoras. Este año podemos decir que el 95 % de la cosecha se ha llevado a cabo por mediación de estos rápidos y mecánicos procedimientos. En un antaño no muy lejano, la recolección de cereales representaba una montaña; en la actualidad es un trabajo al que no se le da importancia por la rapidez con que se desenvuelve.

Patatas. — Buena cosecha. Mejores simientes y el mejor precio registrado en los anales de la agricultura, sobre todo en lo que se refiere a las cosechas tempraneras.

Ganado. Vacas y terneros. — Sigue la misma tónica de descenso de producción de leche y aumento en la recría de terneros. Cabe destacar la construcción de silos para almacenar forrajes sobrantes de verano, más baratos que los de invierno.